Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 180 m2
Référence 16_10882
Prix 2700000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison a vendre (83140
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Le brusc en front de mer et au calme absolu, villa d'environ 180 m2 entierement de
plain-pied sur un superbe parc d'environ 2400 m2. Jouissant d'une pleine vue mer,
d'une pinéde boisé, de I'accés direct au port et a toutes les commodités, cette
propriété saura vous séduire par son cadre pinede en bord de mer. Elle se
compose de 7 chambres, 2 salles d'eau, séjour et cuisine indépendante. Un grand
garage en rez de jardin indépendant avec une chambre indépendante. Le tout a

proximité immeédiate de la mer, du port du brusc et de tous les commerces.

Le brusc on the seafront and in absolute calm, villa of approximately 180 m2
entirely on one level on a superb park of approximately 2500 m2. Enjoying a full sea
view, exceptionally flat land, direct access to the port and all amenities, this
property will seduce you with its pine forest setting by the sea. It consists of 7
bedrooms, 3 bathrooms, living room and independent kitchen. A large garage on
the ground floor independent with a separate bedroom. All in the immediate vicinity

of the sea, the port of brusc and all the shops.

CANAT & WARTON HYERES
48 avenue Gambetta - 83400 HYERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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